



Diputado Ávila celebra avances en políticas sociales en primeros 100 días del gobierno de Sheinbaum



Arturo Ávila, vocero del Grupo Parlamentario de Morena celebró avances en seguridad, políticas sociales e infraestructura, a cien días del inicio de la gestión Claudia Sheinbaum Pardo como Presidenta de la República.

Señaló que los resultados hablan por sí mismos y confirman el respaldo masivo de los mexicanos a su proyecto de gobierno.

Mencionó que de acuerdo con los resultados publicados por distintas encuestadoras, la percepción de aprobación social ante la titular del Ejecutivo ronda entre el 70 y 80 por ciento.

Los resultados de las encuestas dadas a conocer por Demotecnia señalan que 8 de cada 10 mexicanas y mexicanos aprueban su gestión; otras indican que 7.8 de cada 10 están satisfechos; mientras que hay reportes que reflejan que 7.71 de cada 10 respaldan su trabajo.

“Estos resultados no son casualidad. Son el reflejo de un gobierno que ha asumido con responsabilidad y compromiso la tarea de consolidar el segundo piso de la Cuarta Transformación. Claudia Sheinbaum ha demostrado que su liderazgo está orientado a generar igualdad, justicia social y bienestar para todas y todos los mexicanos”, destacó el diputado.



Además, el legislador aseguró que las mujeres son el centro de una política transformadora.

“Con iniciativas que promueven la igualdad sustantiva y la paridad de género, así como las pensiones para mujeres y los apoyos para jóvenes, este gobierno está atendiendo a sectores históricamente olvidados por los gobiernos neoliberales”.

En materia de infraestructura, destacó la consolidación de proyectos como los trenes de pasajeros, una medida que conecta regiones y fomenta el desarrollo económico. Agregó también que se ha iniciado la construcción de un millón de viviendas asequibles que beneficiarán a 7.3 millones de personas que ganan menos de dos salarios mínimos, garantizando el derecho a una vivienda digna”.

“En materia de seguridad, se ha logrado una reducción del 16.3 por ciento en los homicidios dolosos durante estos primeros 100 días, reafirmando el compromiso con la paz y la justicia en el país”.

El parlamentario recalcó que “La Cuarta Transformación avanza con firmeza, y bajo el liderazgo de la presidenta, se está consolidando un modelo de gobierno que pone al pueblo al centro de todas las decisiones. Este es el cambio profundo que las y los mexicanos exigieron en las urnas y que hoy se materializa con hechos”.

Reiteró el compromiso del Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados de seguir trabajando para fortalecer las políticas que han dado rumbo a este gobierno.

“¡Enhorabuena, presidenta! Con orgullo, seguimos siendo parte de este movimiento que está transformando la vida política y social de nuestro país”.

<https://www.milenio.com/politica/arturo-avila-celebra-avances-100-sheinbaum>